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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

Baumsicherungsmaßnahmen in der Stadtgemeinde Bremen 
 

Ich frage den Senat: 

 

1. Wie ist allgemein der Schutz der Bürger vor Totholzabgängen von öffentlichem Baum-

bestand in verkehrs- bzw. besucherreichen Bereichen in der Stadt Bremen geregelt und 

an welche Institution wendet sich der Bürger, wenn ihm Gefahrenlagen diesbezüglich 

bewusst werden?  

2. Ist dem Senat bekannt, aus welchen Gründen trotz mehrmaligen Verweises eines Gast-

wirts auf einen Baum mit Abbruch riesiger Äste und erkennbarem Totholz an der hoch-

frequentierten Schlachte, seitens der Stadt nicht reagiert wird, sodass letztmalig am 10. 

Juli 2017 um 20:45 Uhr mitten im Gästebereich eines großen Biergartens eine Gefähr-

dungslage entstehen konnte?   

 

 

 

Alexander Tassis (AfD)  


